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高田馬場駅周辺エリアまちづくり推進協議会(第３回) 

議 事 録 

 

１ 日 時 

 令和７年２月６日（木）１４時００分～１５時００分 

 

２ 場 所 

 新宿消費生活センター分館 ３階 会議室 

 

３ 議 事 

（１） 協議会会則の改訂等 

（２） 高田馬場駅周辺エリアまちづくりの検討 

 

 事務局より議事について説明し、意見交換を行った。主な意見等は以下のとおり。 

（１） 協議会会則の改訂等 

 ○特になし。委員名簿の変更の承認。 

 〇特になし。会長と副会長の再選の承認。 

（２） 高田馬場駅周辺エリアまちづくりの検討 

〇BIGBOX は、地元とまちづくりを共同・連携でやることはないのか。 

⇒BIGBOX も、区とまちづくり方針の実現に向け検討を始めている。今後、東口市街地再開発

準備組合と連携を図りながら進めることになる。（事務局） 

〇交通広場を地上部のみの平面的な構造にするのではなく、2 階建てのような立体的な案は

考えられないか。既存改札の乗客が分散されて良いのではないかと思う。 

⇒駅施設の改良や東西通路部に新改札が設置できれば、既存改札の戸山口や早稲田口の負担

軽減につながるのではと考えており、引き続き最善策を検討していく。（事務局） 

〇治水対策が進んでいるので、地域の賑わいのために、神田川に蓋をして公園や駐輪場等の

多目的なことができないか。 

 ⇒神田川の調節池と練馬の白子川の調節池を連結する工事を行っており、まだ、貯留量は十

分ではなく、万が一溢れた時のことを想定すると、神田川に蓋をするというのは難しい。

（事務局） 
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〇まちづくりに関して福祉をもっと強くアピールしてほしい。福祉が充実すれば老人、妊婦、

赤ちゃんが安心して歩けるまちになる。 

〇みんなが交流できるような場が足りないと思うため、賑わいに資するべき活動ができるよ

うにして欲しい。 

⇒まちづくり方針の中で駅前広場の再編を行い、歩行者中心の広場に変えることでイベント

空間等を創出していくことを謳っており、まちづくり方針の実現に努めていく。（事務局） 

 

 以 上  


